
Взгляд Вопрос на засыпку

В городской Думе
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О телефонной 
связи и банных 
услугах

А в ответ – 
тишина

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.
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2 февраля состоялось заседание 
Думы ГО «Город Лесной» под председа-
тельством главы ГО Виктора Гришина. 
Депутаты приняли ряд решений, касаю-
щихся имущества и бюджетных вопро-
сов, утвердили «Положение об аккреди-
тации журналистов и СМИ при Думе», 
заслушали доклады главы администра-
ции ГО «Город Лесной» Василия Ру-
мянцева «О работе телефонной связи 
в Лесном» и «О возможности развития 
банных услуг в городе».

Уточнения в бюджет и муниципаль-
ную целевую программу «Создание си-
стемы кадастра недвижимости на тер-
ритории городского округа на 2008-
2011гг.», утвержденные народными из-
бранниками, носили технический харак-
тер. Они напрямую не затрагивают ин-
тересы городских организаций и жите-
лей Лесного.

Комитет по управлению имуществом 
(КУИ) администрации города предста-
вил депутатам условия приватизации 
имущественного комплекса МУП «Вете-
ран». Этот объект будет продан с откры-
тых торгов в течение 2011 г. К будуще-
му собственнику, в соответствии с зако-
нодательством, предъявлено два основ-
ных требования: сохранить профиль су-
ществующего объекта (магазин продо-
вольственных товаров) и численность 
рабочих мест. Новым владельцем ста-
нет то частное лицо, которое предло-
жит больше других сумму, тем самым 
победив в аукционе. Решение о прода-
же МУП «Ветеран» принято КУИ в со-
ответствии с требованиями федераль-

ного и областного законодательства, 
предписывающих муниципалитету от-
казаться от участия в розничной тор-
говле и деятельности в сфере услуг, 
непредусмотренной его полномочиями. 
Специалисты КУИ представили и но-
вый прогнозный план приватизации го-
родского имущества на 2011 г. В него 
попали помещения, арендуемые пред-
принимателями под магазины. Данное 
решение также основано на действу-
ющем законодательстве – частники 
вправе добиваться выкупа у муниципа-
литета арендованных площадей торго-
вого и производственного назначения. 
Депутаты также определили сроки про-
ведения внешней проверки счетной 
палатой Думы исполнения городского 
бюджета 2010 г. и ознакомились с про-
тестом прокурора города, внесшего по-
правки в постановление «Об измене-
нии ставок земельного налога».

После обсуждения и внесения по-
правок Дума утвердила своим решени-
ем «Положение об аккредитации жур-
налистов и СМИ при Думе». Присут-
ствие на заседаниях для журналистов 
и граждан по-прежнему остается сво-
бодным. Однако если журналист не 
предоставит документы на аккредита-
цию, то не получит пакет проектов ре-
шения Думы и ее повестку. Гражда-
нам, желающим понаблюдать за рабо-
той депутатов, рекомендуется подойти 
за 15 минут до начала заседания и уве-
домить специалистов Думы, сообщив 
свое имя, чтобы быть: во-первых, пред-
ставленным депутатам, во-вторых, что-
бы было предоставлено посадочное 
место. Дума утвердила своим решени-
ем список депутатов, вошедших в го-
родскую комиссию по вопросам рефор-
мирования ЖКХ в Лесном. Предста-
вителями в этом рабочем органе ста-
ли: Александр Городилов, Юрий Шу-
пенько, Юрий Иванов, Анатолий По-
тапов, Евгений Гущин. Эта новая ко-
миссия администрации изучит ши-
рокий круг вопросов: от управления 

жилищным фондом до оптимизации 
численности работников служб ЖКХ.

В конце заседания с информацион-
ным сообщением выступил Василий 
Румянцев, он рассказал депутатам о 
ходе ремонтно-восстановительных ра-
бот, которые ведет ЗАО «Сити-Телеком» 
на сетях телефонной связи в Лесном. 
Депутаты решили пригласить на свое 
следующее заседание генерального 
директора этой организации Олега За-
вгороднего, чтобы тот ответил на во-
просы, поступившие народным избран-
никам от горожан о качестве и причи-
нах сбоев в работе телефонных сетей. 
Вторая часть выступления Василия 
Румянцева касалась развития банных 
услуг в городе. Он сообщил, что в дан-
ный момент администрация работает 
сразу в трех направлениях, чтобы ре-
шить эту проблему: во-первых, это соз-
дание частного банного комплекса в 
районе лыжной базы; во-вторых, есть 
предприниматели, заинтересованные в 
строительстве торгового центра на ме-
сте городского рынка, и они готовы за-
няться инвестированием и строитель-
ством новой бани по соседству с об-
щежитием «Планета»; в-третьих, изу-
чается возможность учесть в проекте 
строительства «Ледового дворца» бан-
ной секции. К сожалению, в настоящее 
время финансирование банных услуг 
не входит в компетенцию местных вла-
стей (этого нет в перечне муниципаль-
ных услуг). Поэтому построить баню 
на бюджетные деньги или дотировать 
эту услугу частникам администрация 
не может, не нарушив российского за-
конодательства, что повлечет за собой 
уголовную ответственность. По этой же 
причине и Дума не может принять ни-
каких решений в этом вопросе. Одна-
ко Василий Румянцев, Виктор Гришин и 
депутаты сошлись во мнении, что баня 
в городе все-таки быть должна. И к ре-
шению этого вопроса Дума и админи-
страция будут обращаться еще не раз.

Материал подготовлен 
информационно-аналитическим 

отделом ГО «Город Лесной».

Приватизация 
муниципального 
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и кадастр

Аккредитация
СМИ

Связь и баня

Вызвала симпа-
тию и побудила 
взяться за перо 
публикация ин-
тервью с мэром 
г. Лесного Вик-
тором Василье-
вичем Гриши-
ным. По итогам 
прошлого года 
«Сделано уже 
немало» («Ра-
дар» № 53). Ра-
дует, что Лес-
ной в конкур-
се среди горо-
дов ЗАТО занял 
почетное вто-
рое место за ка-
чественное му-
н и ц и п а л ь н о е 
управление.
Действительно, на фоне нашего теле-

фонного безобразия успехи в кадровой 
политике в городе заметны и обнадежи-
вают: во всех административных струк-
турах и муниципальных учреждениях 
построена система проведения аттеста-
ционных комиссий, т.е. при назначении 
на должность надо пройти конкурс, ат-
тестацию, надо подтвердить очередной 
классификационный разряд и т.д. Веро-
ятно, и контроль как-то продуман и вне-
дрен в практику работы. 

Как стало известно, в нашей стране 
грядет сокращение чиновничьего аппа-
рата, следовательно и в нашем городе 
госслужащих поубавится. К тому же все 
настойчивее сверху звучат призывы ра-
ботать на благо страны, на пользу про-
стого народа. Есть надежда, что дана 
команда на высшем уровне – очистить 
аппараты от «двойных стандартов», от 
цинизма, некомпетентности, не подпу-
скать к госслужбе лицемеров, лгунов, 
нечистых на руку. Тогда и у нас в городе 
будут созданы условия для эффектив-
ной работы, качественной жизни.

А пока… О состоянии кадровой поли-
тики расскажу на примере из собствен-
ной жизни.

На имя бывшего мэра С.В. Щекалева 
написала заявление. Прошло два года, 
сменился глава города, ответа нет. По-
шла за ним сама в администрацию. За-
явление было криком о помощи поме-
нять двухкомнатную квартиру на тре-
тьем этаже на двухкомнатную же, но на 
первом этаже, без материальной выго-
ды, если надо – с доплатой. О чем я и 

прописала в заявлении. Причина: муж 
инвалид 1 группы, из квартиры не выхо-
дит, нуждается в постоянном уходе уже 
в течение 10 лет. Мне – за семьдесят, 
родственники в другой стране, т.е. –
одна.

Захожу в указанный кабинет № 9 ад-
министрации на первом этаже нале-
во, еще раз налево, открываю дверь 
и упираюсь в высокий барьер. Зачем 
он здесь? За барьером сидят моло-
дые симпатичные девушки. Они сидят, 
я стою. Ищут заявление, находят. Со-
общают, что на заявлении положитель-
ная резолюция. Завязывается искрен-
ний диалог, мне даются советы, как по-
бегать, поискать, какие есть варианты 
решения проблемы без их участия, т.е. 
диалог глухого со слепым по причине 
открытого равнодушия, непонимания… 

Выхожу из темного кабинета с «раз-
мышлениями у парадного подъезда»: 
почему за два года не ответили по За-
кону? Ну хотя бы позвонили. Может, 
ждали, что «и так умрет»?

Напрашивается вопрос: кто виноват? 
На мой взгляд – я и система! Система 
назначает несоответствующих занима-
емой должности, равнодушных людей, 
чтобы играли отведенную им роль. Моя 
же вина в том, что с этим мирюсь. Но 
мы никогда не сможем уважать себя, 
если нами будут управлять люди, кото-
рых нельзя уважать!

раиса БЕрЕЗИНА, 
член Общественной палаты, 

почетный гражданин города.

ПРОчИТАЛ вашу статью о Вале-
рии Брагине и искренне порадовался 
за него. Хочу внести некоторые уточне-
ния (ведь я проучился с ним 10 лет). Он 
явно выделялся спортивной подготов-
кой на уроках физкультуры, на постро-
ении был первым (я вторым по росту), 
лучше всех выполнял упражнения, от-
лично играл в футбол, баскетбол. Учил-
ся хорошо. По характеру – спокойный, 
добродушный, неконфликтный, никако-
го чванства. Встречался я с Валерием, 
когда он приезжал домой к родителям; 
рассказывал мне о своих делах, хок-
кее, о личной жизни. Признаков звезд-
ной болезни я не заметил. Даже знаю, 
кто нанес ему травму носа. Его партнер 
по тройке – Баймухаметов. А уважае-
мый мной А.В. Митюков скромно умол-
чал, что его дочь тоже одноклассница 
Брагина.  

В. ЛЯКИШЕВ.

ДОБРый день, уважаемая редак-
ция!

Муж мой, С.Н. Сотников, работавший 
в цехе 343 комбината «ЭХП» вышел на 
пенсию по состоянию здоровья в сентя-
бре 2010 года (дали ему I группу инва-
лидности). При расчете с работы в от-
деле кадров пояснили, что по коллек-
тивному договору ему полагается де-
нежное вознаграждение. На это денеж-
ное вознаграждение начальник под-
разделения, т.е. начальник «господин» 
Е.В. Ким, должен был подписать хода-
тайство, которое его секретарь подгото-
вила. Но Е.В. Ким этого делать не же-
лает. Может, свою мотивацию он объяс-
нит через вашу газету?

В отделе кадров Ю.Н. Анютин пояс-
нил, что денежная компенсация выда-
ется всем работникам ЭХП.

Если уже и газета не поможет, оста-
ется только прокуратура, но не хочется 
заходить так далеко.

С уважением,
Нина Петровна СОТНИКОВА.

ОТ РЕДАКЦИИ
Как пояснил нам начальник 343 цеха 

Е.В. Ким, ходатайство он не подписал 
по банальной причине: за неоднократ-
ные нарушения трудовой дисциплины 
С.Н. Сотниковым.

Пусть ответит
господин Ким

Отклик

Я учился с ним
10 лет

caricatura.ru


